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第 3428 回例会（令和 6 年 7 月 3 日・水）

● ● ● 誕生月 ● ● ●

内海　康生会員	 5日	 櫻井　誠己会員	 15日
信太　秀夫会員	 16日

●例会変更のお知らせ
月　　日 クラブ名 受付場所

 7 月11日（木） 松 江 東 ホテル一畑
 7 月12日（金） 出 雲 南 出雲ロイヤルホテル内事務局
 7 月16日（火） 松江しんじ湖 ホテル一畑
 7 月22日（月） 松 江 南 松江エクセルホテル東急
 7 月25日（木） 米 子 中 央 ANAクラウンプラザホテル米子
 7 月26日（金） 米 子 ANAクラウンプラザホテル米子

令和 6 年 6 月19日（水・晴れ）

会員数（人） 出席者数（人） 欠席者数（人） 出席率（％）
（出席免除会員含む）

前々回補正（％）
（出席免除会員含む）

松江クラブ 64 44（リ ア ル 44
オンライン  0） 20 81.48 90.91

メーキャップ： 山崎（松江南）、永通（松江東）、今井（松江しんじ湖）、勝谷有（衛星クラブ）、河原（定例理事会）

第3427回例会記録

次週のプログラム

今週のプログラム

 7 月10日（水）　　ゲストスピ―チ

「初夏に奏でるヴァイオリンの調べ」

ヴァイオリン奏者　原　夏希氏

 7 月 3 日（水）　　会員スピーチ

「理事・役員・委員長就任挨拶」

理事・役員・委員長

会 務 報 告
佐藤尚士会長

●  最終夜間例会挨拶
●  衛星クラブから6名参加
●  退会会員のお知らせ

日本海テレビジョン放送㈱
　執行役員島根総局長　山尾義己会員

例会の中で山尾義己会員より退会ご挨拶
記念品お渡し

日本銀行
　松江支店長　長谷川圭輔会員

懇親会の中で長谷川圭輔会員より退会挨拶
記念品お渡し

山尾義己会員より退会ご挨拶
退会記念品お渡し

目次真司次期幹事
●  本日、2024-25年度理事・役員・委員会構成表、

年間行事予定表配付

公式行事は
9月 4 日（水）　 例会終了後
　　　　　　　　浜崎晃ガバナー補佐クラブ協議会
9月25日（水）　 榊原　敬ガバナー公式訪問
9月29日（日）　 地区補助金事業「松江城魅力 

アップ大作戦」
ご協力よろしくお願い致します。

●  次週6月26日（水）休会

委 員 会 報 告
●  親睦・出席委員会 中司博文副委員長

出席報告

プ ロ グ ラ ム
「今年度活動報告」

理事・役員・委員長

  7  月  3  日（水） 新年度初例会
 定例理事会
  7  月17日（水） 休会
  7  月24日（水） 休会
  8  月26日（月） 松江4クラブ合同例会
 ホスト：松江南RC
 会　場：松江エクセルホテル東急

2024年7月〜8月の予定 （★衛星クラブ含む）

※
※



ニ コ ニ コ 箱
  26,000 円

川上（退会。おせわになりました。）
山尾（今日を最後に退会させていただきます。皆様には
大変お世話になり貴重な体験をさせていただきました。
ありがとうございました。）
佐藤尚（一年間お世話になりました。）
大居（佐藤会長はじめ役員の方々一年間お疲れさまでし
た。懇親会は失礼します。）
原田（一年間お世話になりありがとうございました。）
高梨（一年間ありがとうございました。）
谷口正（みなさま、一年間お疲れ様でした。そして役員
のみなさま大変おせわになりありがとうございました。）
木村（いたらない所の多い幹事でしたが、皆様の温かい
ご協力に感謝いたします。一年間ありがとうございまし
た。）
信太（今年度役員の皆様ごくろうさまでした。）

勝部（2期2年間の長きにわたって会長職をつとめられ
た佐藤会長本当にご苦労様でした。）
西村（佐藤会長はじめ今年度役員の皆様ご苦労様でし
た。）
森岡（佐藤会長、役員の皆様おつかれさまでした。）
堀江（本年度佐藤会長はじめみなさまにはお世話になり
ありがとうございます。来年度もよろしくお願いしま
す。）
目次（佐藤会長、木村幹事はじめ役員の皆様お世話にな
りました。引き続きご指導よろしくお願いいたします。
幹事頑張ります。）
西村（堀江会長の花菖蒲いつもＳＮＳで楽しませて頂い
てます。今日、きれいです。）
津久井（結婚月）

ベストメッセージ賞：該当なし
司会　棚橋学会場監督

2024−2025年 会長
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4,254人が2024年1月で2,944人までとなり
3,000人への回復を目指します。経済状況が厳し
い中で組織の再編効率化を進め、奉仕活動の推進
とクラブの活性化を図りたいとしています。

さて、今年度の松江ロータリークラブのスロー
ガンは「気づき」とさせていただきました。RI
アーチック会長と同様、ロータリーを通じての出
来事で、ある方の祝賀会に参加しました。通常で
はお会いできない各界の方々と交流する機会を得
て、それを生かすも殺すも自分の意識によると再
認識しました。「意識の違いが結果の違いになる」
とかconnecting the dots「点と点をつなぐ」（ス
ティーブジョブズ）など機会を捉えて行動する大
切さがこれまでも指摘されています。ロータリー
の良さは業界の違うもの同士が週に一回、ひざを
突き合わせて会話して、ゲストスピーカーを含め
て卓話を拝聴する、正に神が与えてくれたチャン
スです。

一にも二にも親睦を旨として、具体的に1）例
会にて　①例会へのリアル参加を呼び掛ける。②
クジ引きなどで多くの会員と交流する。③卓話の
最後に質問時間を設けて、より深く講演者と関わ
る。④ゲストスピーカーとして幅広く招聘する。
⑤職場例会に参加し、最新の技術、話題に触れる。

2）親睦会にて　①家族忘年会　ロータリーの
楽しさをご家族の方に広める。②合同例会も積極
的に参加し、知己を得る。

最後に地区補助金事業として「国宝松江城魅力
アップ大作戦」を企画しました。市民の皆さんと
ともに松江城の魅力をさらに向上すべく活動しま
す。会員の皆様にご支援ご協力いただきますよう
お願い申し上げます。 （耳鼻咽喉科医）

2024-25の松江ロータリークラブ会長就任に
あたり、今年度の活動について述べさせていただ
きます。

世界のロータリー会員状況は2023年7月1日
現在、世界で1,153,717人、36,860クラブ　
日本で82,097人、2,200クラブです。

今年度の国際ロータリー会長は米国ペンシルベ
ニア州McMurrayロータリークラブのステファ
ニーA.アーチックさんで2人目の女性会長です。
1991年ロータリー入会以来、各国での活動に参
加し、その時の出来事から今年度のテーマが発想
されました。

今年度のＲIテーマは「ロータリーのマジック
（The Magic of Rotary）」です。これは女史が
ドミニカ共和国での浄水器設置活動の中で、少年
が泥水をフィルターに通すと飲料水になるのを見
て「マジックのようだ。もう一度見せて」といっ
たことに起因しています。奇をてらうのではなく、
予想しない結果をもたらすことがロータリーの底
力で、魅力であるとしています。

第2690地区の地区ガバナーは岡山南ロータ
リークラブの榊原　敬氏です。地区スローガン
は「未来への架け橋をつくろう」です。コロナ禍
の自粛から、社会活動が少しずつ戻り、地域に役
立つ奉仕活動を再興したいとの考えがあります。
第2690地区でも会員減少が進み1996年最大



最終夜間例会最終夜間例会最終夜間例会最終夜間例会最終夜間例会
2023-2024

懇親会日時：2024年6月19日㈬
会　　　場：ホテル一畑　平安
例　　　会：18時30分～19時10分
懇　親　会：19時20分～20時40分



松江ヤングリーダーズロータリー衛星クラブ単独例会
令和 6 年 6 月29日（土）　衛星クラブ単独例会　ビーブリッジ　東茶町10　19:00～22:00

会員数（人） 出席者数（人） 欠席者数（人） 出席率（％）
衛星クラブ 8 4 4 50.00

■ 出 席 者： 片寄洋子研修リーダー、桑原正樹会員、仙田利夫会員、内藤葉子会員、 
堀江　貴次期会長、茨木直人会員、大谷聡介会員と家族、勝谷有史会員、白根澄男会員

■  例会内容：松江の初夏の楽しみのひとつ、宍道湖のエビ取り
体験を行いました。
宍道湖にすむエビ類や漁獲の状況についての講話を行った
後、宍道湖湖岸でエビ取りを行いました。
テナガエビは、日中は護岸の石の隙間などに隠れていますが、
夜になると活発に活動します。そこをエビタモという専用の
タモを使って被せるようにして捕獲します。
子ども2名を含む、11名での活動で、50匹程度のエビを捕
獲しました。テナガエビのほか、川にすむスジエビ、海にす
むユビナガスジエビやシラタエビの4種類のエビがみられま
した。取れたエビの種類からも淡水と海水の混じる、宍道湖
の汽水環境の魅力を感じることができました。
エビはお店のご好意で素揚げにし、参加者皆でいただきまし
た。その美味しさから、汽水域の魅力がさらに深まる思いで
した。


